



Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr.  
GENERALE

A/40/378  
S/17269  
13 juin 1985  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ANGLAIS

ASSEMBLEE GENERALE  
Quarantième session  
Points 40, 72, 132 et 133 de la liste  
préliminaire\*  
QUESTION DE LA PAIX, DE LA STABILITE  
ET DE LA COOPERATION EN ASIE DU SUD-EST  
EXAMEN DE L'APPLICATION DE LA DECLARATION  
SUR LE RENFORCEMENT DE LA SECURITE  
INTERNATIONALE  
DEVELOPPEMENT ET RENFORCEMENT DU BON  
VOISINAGE ENTRE ETATS  
REGLEMENT PACIFIQUE DES DIFFERENDS ENTRE ETATS

CONSEIL DE SECURITE  
Quarantième année

Lettre datée du 13 juin 1985, adressée au Secrétaire général par  
le Chargé d'affaires par intérim de la Mission permanente du  
Viet Nam auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le texte de la déclaration publiée le 8 juin 1985 par le porte-parole du Ministère des affaires étrangères de la République socialiste du Viet Nam à l'appui de l'attitude de bonne volonté manifestée par la République démocratique populaire lao.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre des points 40, 72, 132 et 133 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent par intérim,

(Signé) LE KIM CHUNG

\* A/40/50/Rev.1.

ANNEXE

Déclaration publiée le 8 juin 1985 à Hanoï par le porte-parole du  
Ministère des affaires étrangères de la République socialiste du  
Viet Nam à l'appui de l'attitude de bonne volonté manifestée par la  
République démocratique populaire lao

Le 6 juin 1985, le Ministère des affaires étrangères lao a publié une déclaration sur les relations entre le Laos et la Thaïlande dans laquelle il a réaffirmé la politique systématiquement suivie par la République démocratique populaire lao qui vise à établir des relations amicales avec le Royaume de Thaïlande et proposé des négociations bilatérales au niveau gouvernemental en vue de régler les questions en suspens entre les deux pays.

Cette proposition raisonnable est l'expression de la politique amicale et pacifique que la République démocratique populaire lao a toujours observée à l'égard du Royaume de Thaïlande. Elle représente le bon moyen d'améliorer et de développer des relations amicales entre les deux pays. Elle est conforme aux aspirations des peuples lao et thaïlandais et dessert la cause de la paix, de la stabilité, de l'amitié et de la coopération entre les pays de l'Asie du Sud-Est.

Nul n'ignore qu'au cours de l'année écoulée, les milieux dirigeants thaïlandais, sourds à la condamnation unanime de l'opinion publique mondiale, y compris de l'opinion publique thaïlandaise, n'ont toujours pas retiré toutes leurs troupes des trois hameaux de la province lao de Sayaboury, ont continué de perpétrer des crimes contre la population, ont impudemment violé l'intégrité territoriale du Laos et les déclarations communes lao-thaïlandaises de 1979 et ont refusé de reprendre les négociations entre les deux pays à Bangkok.

Les événements des dernières années ont montré que la politique de collusion avec les milieux expansionnistes et hégémonistes de Beijing contre la République démocratique populaire lao et de la République socialiste du Viet Nam et de recours à la clique génocide de Pol Pot pour empêcher le renouveau national de la République populaire du Kampuchea, suivie par les éléments d'extrême-droite des milieux dirigeants thaïlandais a plongé la Thaïlande dans une crise politique profonde et engendré des bouleversements économiques et sociaux. Cette politique va à l'encontre des intérêts du peuple thaïlandais lui-même et compromet aussi la paix et la stabilité en Asie du Sud-Est.

Le Gouvernement de la République socialiste du Viet Nam appuie sans réserves l'attitude correcte adoptée par la République démocratique populaire lao et demande aux milieux dirigeants thaïlandais d'accueillir favorablement la proposition bien intentionnée de la République démocratique populaire lao en vue de reprendre immédiatement les négociations entre le Laos et la Thaïlande afin de régler les questions en suspens entre les deux pays et de contribuer ainsi à faire de l'Asie du Sud-Est une région de paix, de stabilité, d'amitié et de coopération.